

Falken schäumt in Zürich mit

SCHAFFHAUSEN Die Schaffhauser Brauerei Falken ist eine von fünf Bierbrauereien, die sich am morgen beginnenden Züri Fäscht das Festgelände aufteilen. Zusätzlich präsentieren 14 unabhängige Brauereien ihre Biere im Kreuzgang des Zürcher Fraumünsters. Das sagte Markus Höfler, CEO der Brauerei Falken und stellvertretender Geschäftsleiter des Züri-Fäscht-Organisationskomitees, den SN.

Wie Höfler weiter ausführte, ist Falkenbier aus Schaffhausen auf dem ganzen Sechseläutenplatz zu bekommen. Weil am Züri Fäscht aus Sicherheitsgründen keine Glasgebilde erlaubt werden, sind laut Höfler neben offenem Bier lediglich die in Dosen verfügbaren Falkenbiere erhältlich («Stammhaus Bier», «Falken Lager» und «Adam & Eva»). Im VIP-Bereich in der Badeanstalt Utoquai würden die Biere aus Schaffhausen jedoch in Flaschen abge-

geben. Falken beliebere ausserdem sämtliche Standorte des Organisationskomitees und sei zudem Lieferant sämtlicher alkoholfreier Getränke und Spirituosen. Bei den Gastronomiekunden der Schaffhauser Brauerei – etwa im «Vorderen Sternen», im «Rathaus Café» oder in der «Pumpstation» – werde das angestammte Falken-Biersortiment auch während des Festes ausgeschenkt, so Höfler.

Der Hauptanteil des Bieres am Züri Fäscht stamme von den langjährigen Bierpartnern Carlsberg und Heineken. Diese lieferten rund 600 Kühlschränke, 200 Kühlwagen und gut 400 Zelte und Barelemente, sagte Höfler. Für den Nachschub an gekühlten Getränken seien 100 Personen im Einsatz, davon fünf von der Brauerei Falken. Umsatzmässig liege das Züri Fäscht für Falken in der Grössenordnung eines Schaffhauser Stadtfestes, so Höfler. (rf.)